

VILLARES DE LA REINA

El Ayuntamiento inicia el arreglo de los viales de acceso a las urbanizaciones por Fuenteserrana

Los trabajos de ensanche y pavimentación de la calzada comenzarán por el camino de Los Llanos, de casi un kilómetro

EÑE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina iniciará los trabajos de mejora y ensanche del camino de Los Llanos hasta la urbanización Fuenteserrana, que se adjudicará a lo largo de la semana que viene y cuyas obras comenzarán de inmediato, con el objetivo de mejorar las condiciones de los accesos a las urbanizaciones aledañas al casco urbano para que los vecinos y residentes en estas zonas puedan incorporarse y entrar con mayor seguridad. De esta forma, se pretende facilitar la entrada a sus viviendas y atender su demanda, al tiempo que se renueva la imagen de estos caminos.

Las actuaciones se centrarán en el primer tramo del camino, entre la urbanización Las Coronas y el polígono de El Viñal, que cuenta con una extensión de alrededor de 900 metros de longitud, y será una primera fase, ya que la intención de los responsables municipales es dar continuidad a estas mejoras, hasta llegar a la urbanización Fuenteserrana.

El presupuesto de licitación para ejecutar este proyecto es de 49.000 euros y la empresa adjudicataria tendrá un plazo máximo de tres meses para completar los trabajos, que consistirán en la ampliación en más de un metro del ancho de la calzada, pasando de los cuatro metros actuales a los 5,30 metros y la aplicación de una capa de aglomerado de 4 centímetros para reforzar el firme del camino, además del gravacemiento que se pondrá en los arcenes, en los que se actuó hace unos meses y se rellenaron de zahorra.



La ampliación del camino de los Llanos facilitará el acceso a la zona. | EÑE

La primera fase arrancará de inmediato y discurrirá entre Las Coronas y el polígono El Viñal

Las actuaciones en este camino se completarán con la renovación de la señalización vertical y horizontal para garantizar la seguridad vial en todo el tramo.

Una mejora que supondrá completar la renovación del pavimento y los viales que el Consistorio está realizando por fases tanto en el casco urbano como en el polígono industrial, además de la actuación realizada por la Diputación con el arreglo de la carretera de unión entre el municipio y Monterrubio de Armuña.

SANTA MARTA DE TORMES



La edil de Familia, Silvia González, presentó los campamentos. | EÑE

Los campamentos infantiles 'Magic Chef' y 'Funny Sports Camp', novedades en verano

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Familia ha organizado dos novedosos campamentos para niños de 3 a 12 años con el objetivo de facilitar a los padres la conciliación de la vida laboral y familiar durante las vacaciones escolares de verano.

La primera actividad es el campamento urbano 'Magic Chef', que se celebrará en julio en la Escuela Municipal de Hostelería para que el niño profundice conocimientos sobre los alimentos, su manipulación, consumo y elaboración para despertar su interés sobre la im-

portancia de llevar una dieta sana y una alimentación saludable. El plazo de inscripción será desde el 9 al 26.

La siguiente opción, que se desarrollará entre el 26 de junio y el 1 de septiembre, es el 'Funny Sports Camp', que combinará el inglés con actividades deportivas y además este año los niños participarán todos los días en los cursos dirigidos de natación en la piscina municipal.

Asimismo, seguirán las propuestas con éxito en años anteriores como las salidas por la Isla del Soto y actividades medioambientales.

CABRERIZOS

La biblioteca prepara cuentacuentos para todas las edades este mes

La biblioteca municipal de Cabrerizos prepara para el mes de mayo diversas sesiones de cuentacuentos para los niños de todas las edades. De esta forma, los pequeños de entre 6 meses y tres años podrán disfrutar el próximo día 19 del bebecuentos 'El pequeño teatro de Gloria'. Una sesión que correrá a cargo de Habichuela Cuentacuentos y que tendrá lugar a las 17:30 horas. Por su parte, para los niños mayores de cuatro años está previsto un cuentacuentos para el día 26 a partir de las 19:00 horas. En esta ocasión, será Kamarú Teatro el encargado de animar a los pequeños con su obra 'Cuentos que saben a Gloria'. | EÑE

CABRERIZOS



Nueva reunión del Club de Lectura

La Biblioteca Municipal de Cabrerizos acogió una nueva reunión del Club de Lectura en la que el grupo de adultos que se reúne de forma quincenal para comentar y analizar la historia del libro del que comparten la lectura. | EÑE

MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Sevillanas infantiles para celebrar la Feria de Abril

Los vecinos de Monterrubio dedicaron las actividades culturales del viernes a la celebración de la Feria de Abril, en la que disfrutaron con las sevillanas del grupo de la academia flamenca 'Son de Lunares' y el grupo rociero 'Entre cantares'. | EÑE